Lausanne et Vuillerens, la fête des jardins

Autor(en): G.N.

Objekttyp: Article

Zeitschrift: Générations : aînés

Band (Jahr): 27 (1997)

Heft 6

PDF erstellt am: **24.09.2024**

Persistenter Link: https://doi.org/10.5169/seals-827378

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek* ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

Lausanne et Vuillerens, la fête des jardins

Lausanne, sous l'instigation de sa municipalité, va faire de ses parcs et promenades de vrais lieux de fête, cet été. Trente-quatre jardins sont réaménagés pour le plaisir des yeux. A Vuillerens, ce sont cent mille iris qui attendent votre visite.

ux quatre coins de la ville, depuis plusieurs mois, règne une effervescence printanière bien orchestrée. Il ne s'agit pas de remodeler les grands parcs urbains traditionnels comme Valency ou Mon-Repos qui ont déjà tout pour plaire. Le projet s'est centré sur toutes ces zones grises de la ville où du vert serait le bienvenu, à condition qu'il soit installé avec intelligence. La Municipalité a donc confié à l'association Jardin Urbain la mise sur pied d'un parcours à travers Lausanne, élaboré par des spécialistes internationaux des aménagements de jardin.

La place Chauderon, bien morne plaine, accueille par exemple des installations qui devraient donner un peu d'éclat à son béton. Les curieux pourront ainsi traverser Lausanne à la découverte de ces espaces verts originaux. Le point de départ se situe à Ouchy, en passant par le jardin Dapples au Quai du même nom. Les abords de la «ficelle», le vieux métro, ont également subi d'intéressantes transformations. Montbenon et son esplanade glabre ont été revisité. La balade continue par Chauderon et se poursuit à la Cité par la non moins désertique place Riponne. De l'Ancien-Evêché, le promeneur ira ensuite à Villamont par Derrière-Bourg.

Le coup d'envoi de la manifestation aura lieu le 14 juin où une grande fête populaire sur l'esplanade de Montbenon attend la population. Dès cette date, la visite de ces lieux pour-



Le château de Vuillerens, au-dessus de Morges, en pleine floraison

ra se faire en tout temps. Mais il sera intéressant de les voir et revoir tout au long de l'été, puisque floraison et feuillage varieront au fil des mois.

Des guides du Mouvement des Aînés se chargeront, de mi-juin à mi-octobre, de promener les groupes intéressés dans ce parcours botanico-esthétique hors du commun. Mais l'Université et l'EPFL proposent également leur propre vision des jardins par le biais de conférences.

Le Musée romain de Vidy présente une belle recherche imagée sur les jardins antiques. La Cinémathèque programmera des films sur le thème des jardins du 2 juin au 5 juillet. Bref, à Lausanne, cet été, tout le monde sera au parfum!

Les iris de Vuillerens

Dès la fin mai, cent mille iris en fleurs sont en pleine éclosion sur les hauts de Morges. Le parc du château de Vuillerens est devenu le rendezvous des amateurs de cette fleur très ancienne, connue des Egyptiens. Vous pourrez découvrir une trentaine de nouvelles essences plantées cet automne et même acheter plusieurs variétés d'hémérocalles et d'iris en pots à planter chez vous. Jusqu'à fin août, le jardin est ouvert tous les jours de 9 h à 18 h. Fin juin, les iris fleurissent, puis ce sont les lys hémérocalles qui illuminent le parc. Un bus direct - L'Iris exprès vient compléter les courses habituelles du car postal Morges (gare CFF) - Vuillerens, à 14 h 15 (dimanche en plus à 11 h 15). Une buvette est à disposition des visiteurs.

G. N.

Jardins 97 à Lausanne: Informations générales: tél. 021/323 07 57. Visites guidées et groupes: tél. 021/321 77 67. Réservations hôtelières, forfait deux jours et une nuit, tél.: 021/613 73 73.

Vuillerens: Renseignements: 021/869 91 44 ou 869 90 20.

Voyage-lecteurs à Abano Terme

Toute l'année, les cars Marti proposent trois départs par semaine pour Abano/Montegrotto. Le bienêtre à l'état pur grâce aux eaux thermales et au fango. Excursions à Venise ou à Padoue.

Plusieurs arrangements forfaitaires comprenant le voyage et sept jours en pension complète sont proposés dès Fr. 612.—.

Prestations, dates de départ et

conditions se trouvent dans la brochure spéciale «Bien-être et détente», distribuée dans votre agence de voyage ou dans les agences Marti. **Agences Marti:**

Echallens, tél. 021/881 42 61; Fribourg, tél. 026/322 88 94; Lausanne, tél. 021/311 22 22; Neuchâtel, tél. 032/729 10 40; Bienne, tél. 032/329 90 10; Kallnach, tél. 032/391 01 11.